

## A la découverte de l'Espagne

### A la découverte de l'Espagne

Que vous soyez adepte de montagne et de randonnées ou d'une journée farniente à la plage, l'Espagne est l'endroit idéal pour vos vacances. Il n'y a pas meilleur moyen que le camping-car pour découvrir ce pays. Vous pourrez vivre au rythme endiablés dans nuits de Barcelone, ou profiter d'un moment de détente à Saint-Jacques de Compostelle.

### Quelques spécialités culinaires

Spécialité emblématique de la région de Valence, la paëlla est le plat typique traditionnel espagnol connu dans le monde entier. A base de riz rond et garni de fruits de mer et poisson, il peut s'accompagner d'un verre de vin blanc, de rosé ou d'une bière. Vous pourrez le déguster au restaurant ou lors d'un marché typique de la péninsule ibérique.

Les amateurs de chocolat seront ravis de déguster le fameux chocolat con churros. Ce contraste entre l'amertume du chocolat noir et le croustillant du churros frits, se déguste dans une tasse de porcelaine aussi bien au petit déjeuner qu'au goûter. Lors d'une halte à Madrid, vous pourrez faire une pause gourmande à la Chocolatería San Ginés très réputée pour ses churros.

### La fête espagnole

La fête et la danse sont incontournables lorsque l'on visite l'Espagne. Réputée pour ses nuits endiablées, la ville de Barcelone vit au rythme des bars et boîtes de nuit. Dans un tout autre décor se trouvent les fêtes typiques espagnoles. Lors du Carnaval Espagnol, de la Semaine Sainte ou des Feria de Seville, les espagnoles se retrouvent dans les rues habillés de leurs plus beaux costumes traditionnels pour mettre à l'honneur leurs danses phares telles que le Flamenco ou la danse classique espagnole.